



Pierre-Augustin Campeau était né à Sainte-Scholastique le 15 avril 1841. Il suivit son cours au Collège de Montréal et alla faire ses classes de théologie à Paris; où il fit également sa " solitude " à Issy. C'est à Paris, le 11 juin 1870, qu'il fut ordonné prêtre. Revenu à Montréal, pendant ce même été de 1870, il fut nommé, à " la distribution des talents ", au Collège de Montréal. Il y enseigna la " méthode " pendant deux ans. Il devint ensuite économiste et le fut jusqu'en 1885. Désireux, pour des raisons particulières, de se livrer au ministère des âmes, il partit en 1885, de l'agrément de ses supérieurs, ainsi que nous l'avons dit, pour le Vermont. Curé de Vergennes, il se dévoua à ses paroissiens, organisa des missions à Shelburne et à Charlotte, qui se sont vite transformées en paroisses florissantes. En ces dernières années, depuis 1906, il avait accepté de diriger la seule cure de Shelburne. Vétéran des nobles labeurs de l'apostolat, il se reposait ainsi, en sa vieillesse, sur une partie du champ qu'il avait fait fructifier. Au mois de mai dernier, se sentant affaibli et menacé, il demanda à Saint-Sulpice, et obtint naturellement de ses supérieurs, de rentrer à Montréal. Mais, trop atteint déjà, c'est à l'Hôtel-Dieu, où se trouve maintenant " l'infirmierie " de " Nos Messieurs ", qu'il dut se retirer. Pendant des semaines, M. Campeau, au milieu de ses souffrances, a édifié tous ceux qui l'approchaient. Il est mort le vendredi, 27 novembre.

